

Desarrollan en oriental provincia cubana Primer Taller Universidad-Empresa



La Habana, 17 jul (RHC) Dirigido a fortalecer los vínculos con las unidades empresariales, especialmente las pertenecientes a sectores estratégicos de la economía cubana como el turismo, construcción y la producción de alimentos, tuvo lugar este miércoles en la Universidad de Holguín el primer taller provincial sobre la relación entre esta institución docente y la empresa.

Isabel Cristina Torres, rectora del centro, destacó la importancia de estrechar estos lazos como una vía para cumplir con el llamado del presidente cubano Miguel Díaz-Canel a disminuir las importaciones y potenciar la producción con los recursos disponibles en cada provincia.

También enfatizó en que las empresas deben acercarse más a la academia, interiorizar las particularidades de los perfiles profesionales, desempolvar las investigaciones científicas y poner todas sus fuerzas en función de lograr la unidad en beneficio del desarrollo económico cubano.

Debe realizarse, explicó, un diagnóstico que permita identificar las necesidades del sistema empresarial holguinero, el cual funcione como punto de partida para satisfacer esas demandas con el máximo de aprovechamiento de las potencialidades de la casa de altos estudios de la urbe oriental.

Estos encuentros de socialización entre la Universidad y las entidades posibilitan la firma de contratos de cooperación y convenios de colaboración, los cuales pueden incidir en aristas como la rehabilitación de la infraestructura universitaria y capacitación profesional, así como alianzas para la sustitución de importaciones y la exportación, aseveró.

Los asistentes a la cita, desarrollada en el salón Celia Sánchez de la oriental institución educativa, conocieron las características del centro de estudios, expuestas por la rectora, quien explicó temas específicos priorizando las áreas estratégicas de la economía.

La Universidad de Holguín con medio siglo de existencia ha graduado a más de 74 mil profesionales quienes, unidos al claustro de profesores, gozan de gran prestigio a nivel nacional e internacional por la calidad de la enseñanza y la preparación con que cuentan. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/196434-desarrollan-en-oriental-provincia-cubana-primer-taller-universidad-empresa>



Radio Habana Cuba